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■司会     SAA 坂本 光君 

■点鐘           会長 市村 忠男君 

■ロータリーソング        奉仕の理想 

■ビジター  RI 第 2550 地区 

パストガバナー 石田 順一様 

地区幹事 金子 正男様 

地区資金委員 石塚 龍夫様 

石田パストガバナー夫人 石田 幸子様 

第 4 グループ 

ガバナー補佐 廣瀬 紀夫様 

事務局長 渡邉 佳寛様 

事務局  小金 幹典様 

 益子ロータリークラブ  会長  藤原 郁三様 

幹事 高根澤 良一様 

米山奨学生       林 敏蓉様 

 

■会長挨拶        会長 市村 忠男君 

今日の新聞に新型コロナ感染者が増加していると

いう記事が掲載されていました。窓を開け換気を

しての例会となりますのでご理解をお願いしま

す。 

 本日のお客様ご来訪ありがとうございます。藤

原様、高根澤様には昨日大変お世話になり、あり

がとうございました。林敏蓉さんは就職内定おめ

でとうございます。 

続いて挨拶申し上げます。皆様こんにちは、年初

会にご出席いただきありがとうございます。第６

４代会長を仰せつかり身に余る大役と身の引き締

まる思いでございます。この重圧に押しつぶされ

ないよう心して微力ではありますが会長職を務め

て参りたいと思います。 

７人に１人が貧困家庭に属するという報道に衝撃

を受け、５年目を向かえる奨学金制度を創立し、

貧困家庭に属するお子さんを支援する活動を進め

てきましたが、社会構造の変化が急激に進んでい

ると感じます。新規支援事業の検討も提案させて

いただきたいと思います。創立６４年を向かえる

クラブの歴史と伝統を重んじ、その名に恥じる事

がないよう、見目幹事と共に、会員皆様の協力を

得て頑張っていきたいと思いますのでよろしくお

願い申し上げます。 

齊藤前会長、渡邉前幹事には地区大会、3000 回記

念例会、斗六扶輪社の 40 周年式典へのリモート参

加、真岡市銘板の寄贈・除幕式と大変な事業を実

施され、お二人がどれ程の時間を使われたか想像

し難いものがあります。感謝と共に御礼申し上げ

ます。一年間大変お疲れ様でした。 

会長方針は、この後述べさせていただきます。甚

だ簡単ではありますが挨拶とさせていただきま

す。 
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■会長方針     第 64 代会長 市村 忠男君 

「変化の芽を育みましょう ―話して、聞いて、

考える―」 

 

本年度、真岡ロータリークラブの会長テーマは

「変化の芽を育みましょう  ―話して、聞い

て、考える―」です。 

前年度、ガバナー月信の編集を担当する中、「ガバ

ナー公式訪問と各クラブの奉仕活動事業」の原稿

執筆を依頼したところ、多種多様で特色のある奉

仕事業が社会的課題の変化と共に実施されている

ことがわかりました。また、「長期計画策定」のア

ドバイスの記事が目に留まり、クラブの長期計画

って？ということになりました。 

当クラブが永く存続し、社会貢献していくため

に、社会の変化を考慮して、現在実施している事

業、近い将来実施したい事業、会員の増強等々に

つき、あらゆる機会を捉えて、一人一人が意見を

述べ・聞き・互いに考え、より良い長期目標を作

成する委員会を設置します。 

2022‐2023 年度 RI ジェニファー・ジョーンズ会

長のテーマは「イマジンロータリー」です。 

会長は、「ロータリーでは、多様性、公平さ、イン

クルージョン（ＤＥＩ）を重視しています。各個

人がどのような人で誰を大切に思っているか、信

仰や障害の有無、文化や出身国の違いといったこ

とは重要ではありません。重要なのは、地域社会

とのつながりを強め、持続的な変化を生み出すた

めに行動しようとすることです。」と述べていま

す。また、「入会者を見つけることは、問題なくで

きています。苦労しているのは、会員の維持で

す。会員がどんな経験を求めているかを聞き、果

たしがいのある責任を会員に与える必要がありま

す。会員にとって心地よい場所とし、会員への気

配りがなければ、ロータリーの力を本当の意味で

理解してもらうことはできないでしょう。」さら

に、「ポリオのない世界、みんなが安全な水を使え

る世界、疾病のない世界、すべての子どもが読む

ことのできる世界、やさしさ・希望・愛・平和を

創造して下さい。とも述べています。 

佐貫ガバナーの地区方針は、「ロータリーを理解し 

想像し 多くを達成しよう」です。地区研修・協

議会で佐貫ガバナーは、「ロータリーの変革をしな

ければならない時期に来ている」という発言もし

ています。 

地区目標に「ロータリーの広報活動の推進」があ

ります。ロータリークラブの認知度は、一般の方

には低い評価になっています。存在が見えにくい

のではないかと思います。原因の一つは奉仕活動

が自クラブのみで行っていることではないかと思

います。多方面との共同奉仕活動も視野に入れて

下さい。とあります。 

ロータリアンとしての矜恃を持ち続けるには、ロ

ータリーの活動を知り、ロータリーの歩み（活

動）に参加し、ロータリーを通して社会を支えて

いく強い思いが必要です。と述べています。 

ＲＩ、地区の方針を基に当クラブテーマを決めま

した。ＲＩの方針を読むほどに、当クラブとの乖

離を感じてしまいます。 

地域社会の構造的変化や深層に潜む社会的変化に

ついて、一人一人の「気づき」を大切にし、その

小さな変化を提案し、相手の意見を聞き、互いに

考えることは、小さな変化の芽を将来のロータリ

ー活動に生かすための土壌を整える環境づくりに

つながると考えます。 

昨年、会長ノミニーの承認をいただいた後、「風通

しの良いクラブ」にというアドバイスをいただ

き、考えました。今年度末、「風通しの良いクラ

ブ」と少しでも感じられる環境づくりを進めてい

きたいと思います。 

皆様のご協力とご支援を賜わりますようよろしく

お願い申し上げます。 

 

本年度のクラブ方針 

１ 長期計画（目標）の策定 

２ 真岡ＲＣ奨学生の支援 

３ 会員の増強、維持 

４ 新しい社会奉仕事業の検討、実施 

５ ＩＴ化の推進 

６ ロータリー一年交換（留）学生制度の広報 

 

【補足】 

会長方針に関する各委員会への補足内容を検討し

ました。各委員会事業を委員長及び委員各位と協

議し、委員会の意見を考慮しつつ、一年間事業を

進めていきたいと思います。よろしくご協力お願

いいたします。 

 

■バッジ交換 

 

■国際ロータリークラブ第 2550 地区 

パストガバナー  石田 順一様 

 いよいよ 2022-2023 年度

がスタートいたしました。

市村会長、見目幹事のもと

で希望に満ちた新年度を迎

えられましたことお喜びを

申し上げると共にお祝いを

申し上げます。今日は金子地区幹事、石塚地区資

金委員共々御礼を申し上げます。もう一人いまし

た。幸子様でございます。ガバナー年度におきま

しては貴重な機会をいただきホストとして皆様よ

りご支援ご協力、また励ましのお言葉などをいた

だきなんとか任期を終えることができましたこと



 

No.3011  - 3 

 

に深く感謝と御礼を申し上げます。私も今年度は

直前ガバナーとして務めまして次年度からはパス

トガバナーとして生涯、務めて参ります。引き続

き皆様からのご交誼をよろしくお願いいたしまし

て御礼の言葉に替えさてせいただきます。本当に

皆様、ありがとうごいました。 

 

■2550 地区幹事     金子 正男様 

昨年は石田ガバナー年度を持ち上げてい

ただき大変ありがとうございました。お

かげさまをもちまして、ガバナーとして

名前が日本中に伝わったのではと思いま

す。これもひとえに皆様のご協力と感謝

しております。本当にありがとうござい

ました。 

 

■2550 地区資金委員      石塚 龍夫様 

第 4グループを代表してガバナーとしてコロナ禍で

はございましたが最低限の仕事はできたんじゃな

いかと思います。会員の皆様のご協力に感謝申し

上げます。大変ありがとうございました。 

 

■花束贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

■2550 地区第 4 グループガバナー補佐  

廣瀬 紀夫様 

ガバナー補佐の仕事は佐貫

ガバナーと会員の皆様、ク

ラブとの橋渡しだと思って

おります。来週は補佐の訪

問です。例会終了後にクラブ協議会を開催してい

ただきます。その中で皆様の声をしっかり聴きそ

れをガバナーに伝えることが私の最初の仕事にな

ると思っております。来週、よろしくお願いしま

す。 

 

■第 4 グループ事務局長     渡邉 佳寛様 

昨年度、真岡 RCの幹事を

務めましてある程度忙しい

思いをしたので今年度はす

っかり休めるかと思ったら

事務局長なので結局休めな

いことがわかりました。精

一杯頑張りますので皆様、ご協力よろしくお願い

いたします。 

 

■第 4 グループ事務局      小金 幹典様 

広瀬ガバナー補佐、渡邉局長の指示のもと出来る

限りのことをやっていきたいと思っておりますの

で、よろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

■ご挨拶     益子ＲＣ会長 藤原 郁三様 

昨日は石田パストガ

バナーはじめ昨年・

今年の役員の皆様が

益子にご挨拶に来て

くださり誠にありが

とうございました。

一年間どうぞよろし

くお願いいたしま

す。実は私は 2 回目の会長になります。最初は東

日本大震災があった年です。その節は、大船戸へ

の支援に多大なるご協力をいただき誠にありがと

うございました。あの時ほどロータリーの絆の深

さを強く実感したことはございません。本当に感

謝しております。 新たにコロナの第七波が甚だ

心配ではありますがなんとか今年一年、通常のロ

ータリー活動ができるよう頑張っていきたいと思

っております。話は飛びますが、手塚治は 60 年以

上前に原子力で動く鉄腕アトムを想像して漫画に

しました。今はもう、自動運転の車が登場し手塚

治が想像した世界が既に現実のものになりつつあ

ります。まさに想像力というものは将来を切り拓

く大きな原動力であると思います。そういう意味

で今年の RI 会長のテーマであるイマジンロータリ

ーは今までの RI 会長のテーマの中で一番素晴らし

いと思っております。私もモノづくりに携わる人

間ですので想像力の大切さは身に染みて感じてお

り尚更、このテーマが好きになりました。今年度

のテーマはＤＥＩインクルージョン 開放性が一

番大切だと思い、益子 RC のテーマは開かれたロ

ータリーにしました。貴クラブの皆様ともより一

層親睦・交流を深めていきたいと思っております

ので一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

■ご挨拶    益子ＲＣ幹事 高根澤 良一様 

未熟ではございますが一年間どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

■米山記念奨学金授与      林 敏蓉さん 
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■誕生月祝・結婚記念月祝 

       親睦委員会    安齋 哲夫君 

〇7 月誕生月会員 

 3 日 本多 正徳会員 

 25 日 篠原 泉会員 

 

〇7 月誕生月夫人 

 11 日 大瀧 百合子 様 

 23 日 石田 幸子 様 

 28 日 田辺 幸子 様 

 

〇結婚記念月夫妻 

  7 日 宇南山 照元・浪津子 様 

 12 日 安齋 哲夫・みゆき 様 

 30 日 安田 政昭・明子 様 

 

■乾杯        齊藤 敏彦 パスト会長 

昨年一年間、本当にお

世話になりました。市

村会長・見目幹事、新

執行部におかれまして

は本当に大変だなと思

っております。会長を

降りるとこんなに楽な

のかと身に染みて感じております。一年後には、

こんな気持ちになるかと思います。お誕生月を迎

えられた会員・ご夫人の皆様、並びに結婚記念月

を迎えられた皆様おめでとうございます。改め

て、市村・見目年度のスタートが順調にいきます

ように。御唱和願います。乾杯！！ 

 

■幹事報告           見目 良一君 

今年度幹事を仰せつ

かりました見目でご

ざいます。一年間、

どうぞよろしくお願

いいたします。早速

ですが幹事報告をさ

せていただきます。

6 月 23 日・7 月 1

日通常理事会及び書面による臨時理事会がござい

ました。議題についてお伝えいたします。 

1 会長方針について 

2 2021-2022 年度決算について 

3 2022-2023 年度予算について 

4 年会費口座引落について 7 月 21 日（木） 

5 真岡市国際交流会の年会費（54 名 

￥57,000） 

6 下野新聞、真岡新聞「暑中見舞い」広告協賛

（￥11,000）について 

7 7 月以降のプログラムについて 

8 誕生日祝、結婚記念日祝の記念品について 

9 納涼例会について 

10 炉辺会合について 

11 ガバナー公式訪問について 7 月 21 日（木） 

会場変更（→フォーシーズンズ静風）  

ネクタイ・ジャケット着用 

12 例会運営について お弁当配布 

13 ネット配信について 中止 

14 その他                    

①林敏蓉さん卓話について 

②奨学金委員会について 欠員補充無し 

 

来週のガバナー補佐訪問 五大委員長報告準備お

願いします。 

 

しもつけＲＣ →下野上三川ＲＣ へ名称変更 

 

 

■本日のスマイルボックス   森田 淳君他 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

益子ＲＣ藤原会長 一年間どうぞよろしくお願い 

         します。一層の親睦を図りた 

         いと思っています。 

 

益子ＲＣ高根澤幹事 益子ＲＣ幹事の高根澤です  

          1 年間宜しくお願いします 

 

石田直前ガバナー 大変お世話になりました。皆 

金子地区幹事   様のご厚情に感謝申し上げま 

石塚地区会計長  して御礼といたします。これ 

         からも宜しくお願いします。 

 

市村 忠男君 藤原会長、高根澤幹事、石田直前

ガバナー、金子地区幹事、石塚地

区会計長、廣瀬ガバナー補佐、渡

邉事務局長、小金事務局、ご来訪

歓迎申し上げます。石田幸子様、

林敏蓉さんご来訪ありがとうござ

います。今月、誕生日、結婚記念

日を迎える皆様おめでとうござい

ます。本日は、会長方針を述べさ

せていただきます。ご検討いただ

ければと思います。一年間ご協力

よろしくお願いいたします。 

 

見目 良一君 益子ＲＣ藤原会長、高根澤幹事昨

日は御世話になりました。石田幸

子様、林敏蓉さんもようこそおい

でくださいました。今月誕生日、

結婚記念をお迎えの会員夫人の皆

様おめでとうございます。本年度

一年間幹事として御世話になりま
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す。御協力宜しくお願い致します 

石塚 龍夫君 市村会長、見目幹事 1 年間勉強さ

せて戴きます。藤原会長、高根澤

幹事ようこそお出で下さいまし

た。会員の皆様お力添え宜しくお

願い致します。 

 

篠原 泉君  新年度、市村・見目年度が素晴ら

しい展開になりますよう祈念いた

します。 

 

岡本 俊夫君 市村・見目年度のスタートを祝

す。齊藤敏彦君産業振興会会長就

任、阿久津亮君建設業組合会長就

任おめでとう。それぞれ業界の発

展のためご活躍ください。石田 PG

一年間御苦労様！！金子君・石塚

君アト少し頑張れ！！益子ＲＣ藤

原会長・高根澤幹事ようこそ。 

 

廣瀬 紀夫君 市村さん、見目さんいよいよです

ね。一年間頑張って下さい。補佐

となりました。よろしくお願いし

ます。 

 

宇賀神裕一君 市村会長、見目幹事、廣瀬ガバナ

ー補佐 一年間宜しくお願いしま

す。 

 

金子 正男君 市村・見目年度の船出を祝して、

益子藤原会長・高根澤幹事 1 年間

宜しくお願い致します。石田直前

ガバナー令夫人幸子様 1 年間御苦

労様でした。林ちゃん卒業まで頑

張って下さい。今夜は天の川見ら

れるかなぁ～ 

 

野澤  巧君 市村、見目年度スタートです！！1

年間よろしくお願い申し上げます 

 

齊藤 敏彦君 昨年度一年間お世話になりまし

た。市村・見目年度スタートおめ

でとうございます。本日お誕生

日、結婚記念月を迎えられた皆様

おめでとうございます。 

 

杉田貞一郎君 市村・見目年度のスタートを祝し

ます。来年度、米山記念奨学委員

長を仰せつかりました。皆様のご

協力をお願いします。 

 

大瀧 和弘君 市村会長、見目幹事一年間よろし

くお願いいたします。 

 

豊田 光弘君 市村会長見目幹事 1 年間よろしく

お願いします。お世話になります 

栁田 尚宏君 市村会長・見目幹事新年度のスタ

ートまだまだコロナ禍で大変だと

思いますが頑張っていきましょ

う。 

 

渡邉 佳寛君 新年度のスタートおめでとうござ

います。廣瀬ガバナー補佐の応援

も一年間よろしくお願い致します 

 

青木 圭太君 大役受けたにも関わらず、スター

トに参加出来ず申し訳ありませ

ん。その分、拡大でお返しいたし

ます。 

 

馬場 照夫君 市村会長、見目幹事 1 年間お世話

になります。今月、結婚記念日、

誕生日を迎えられる皆様、心から

お祝い申し上げます。 

 

小金 幹典君 市村、見目年度スタートおめでと

うございます。益子 RC藤原会

長・高根澤幹事、昨日はお世話に

なりました。林ちゃん、ようこ

そ！ 

 

広沢 雅信君 市村会長、見目幹事、1 年間宜しく

お願いします。益子 RC藤原会

長・高根澤幹事ようこそ。本年度

はプログラム委員会です。例会の

時の卓話ではお世話になります。 

 

本多 正徳君 本日誕生日を祝って頂きありがと

うございます。市村会長・見目幹

事これからよろしくお願い致しま

す。 

 

国府田 厚志君 本日から新年度スタートですね。

よろしくお願い致します。 

 

宇南山 照元君  結婚記念祝、ありがとうございま

す。 

 

■スマイルボックス（7 月７日現在）  （円） 

前回までのスマイル繰越金 0 

会員 26,000 

ビジター 13,000 

本日のスマイル合計 39,000 

スマイル今期累計 39,000 

前回までの米山繰越金 0 

本日の米山 4,428 

米山今期累計 4,428 
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本日のプログラム 

会長方針発表 

誕生日祝・結婚記念日祝 

7 月 14 日（木）のプログラム 

ガバナー補佐訪問 

皆出席表彰 

五大委員長方針 

7月
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 1
金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月

会
長
方
針
発
表

ガ
バ
ナ
ー

補
佐
訪
問
 
皆
出
席
表
彰

ガ
バ
ナ
ー

公
式
訪
問

決
算
・
予
算
報
告

8月

■月間予定出席者 

在籍 54 名 出席免除者  名（有資格者 名 + 有理由者 名） 

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率

（％） 

補正後 月 日        

本日 7 月 7 日 53   43 1 11 79.63 

 

■月間出席率（％） ※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局までお知らせください。 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

            

※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 


	2013～2014年度

